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Ortsverband Lahntal

Jahresbericht 2023/2024
Am 21.09.23 haben Beatrix Wolk und Guido Reichert den Vorsitz des Ortsverbandes Lahntal 
übernommen. Wir betrachten daher den Zeitraum von September 2023 bis September 2024.

Parteimitglieder 9

Freie Mitarbeiter (aktiv) 6

Freie Mitarbeiter (inaktiv) 7

offene Fraktionssitzungen 5

Teilnahme an allen Sitzungen der Gemeindevertretung, des Gemeindevorstands, der 
Ausschüsse, der Ortsbeiräte sowie an den interfraktionellen Gesprächen mit dem Bürgermeister.

Beteiligung an Sitzungen zur Gründung einer Energiegenossenschaft in Lahntal

Oktober Straßenwahlkampf Landtagswahl Hessen

November Wiedereröffnung Bürgerhausteil Haus am Wollenberg

Februar Neujahrsempfang bei Zarah’s Kitchen

April Bürgerversammlung MoVe35

Mai Treffen mit den Nordkreis-Grünen
Kundgebung Demokratie-Werkstatt Lahntal
Plakatierung/ Straßenwahlkampf Europawahl

Juni Plakatierung/ Straßenwahlkampf Europawahl
50 Jahre Lahntal

September Treffen mit den Nordkreis-Grünen

Darüber hinaus ist natürlich das eigenverantwortliche Engagement einiger Mitglieder und freier 
Mitarbeiter im Bereich Radverkehr, Otto-Ubbelhode-Stiftung, Zukunftskonferenz Lahntal, 
Demokratiewerkstatt usw. hervorzuheben.



Die großen Themen dieser Zeit waren und sind:
Multifunktionshalle Lahntal (Goßfelden)
Haus am Wollenberg (Sterzhausen)
Gewerbegebiet Spiegelshecke (Goßfelden)
Gewerbegebiet Auf’m Sand (Goßfelden)
Baugebiet Im Boden (Sterzhausen) mit Grundschule und Feuerwehrhaus
Grundhafte Erneuerung B62 (Goßfelden und Sterzhausen)
MoVe35 Marburg und dessen Auswirkungen
Rhein-Main-Link
Und natürlich der notorisch strukturell defizitäre Haushalt

Zu bemerken ist, dass alle diese Themen äußerst volatil sind, das heißt viele neue Aspekte 
ergeben sich leider oft kurzfristig und die Gemeinde muss darauf zeitnah reagieren.

Die Webseite „gruene-lahntal.de“ wurde vom privaten Hosting auf ein Hosting bei Verdigado 
(IT-Dienstleister der Grünen) umgezogen, die Kosten dafür trägt der Kreisverband, der Inhalt ist 
im Aufbau. Sie soll klein und übersichtlich bleiben, aktuelle Entwicklungen und Entscheidungen 
sollen dort einsehbar sein, alle anstehenden Termine sollen übersichtlich dargestellt werden. In
den nächsten Monaten sollen noch die Mandatsträger und aktiven Mitarbeiter kurz vorgestellt 
werden.

Facebook wird wieder regelmäßig mit Beiträgen bestückt. Der Inhalt soll künftig auf der 
Webseite dargestellt werden und von Facebook aus dann darauf verweisen werden.


